



Auch heuer besuchte der Samichlaus mit seinen Schmutzli die G- und F-Junioren des FC Oftringen. Rund 50 Junioren und der Trainerstab warteten gespannt, was ihnen der Samichlaus zu sagen hatte. Neben Lob für ihren Einsatz und Fleiss mahnte er die Kinder, pünktlicher zum Training zu erscheinen und die Trinkflaschen und Kleider nach den Trainings wieder mitzunehmen. Für jedes Kind gab es ein Chlaus-säckli. Organisiert wurde der Anlass durch die Trainercrew. (w)

OFTRINGEN

Mahnende Worte vom Samichlaus für die Fussball-Junioren